

## Francia alarga hasta el 30 de abril el bloqueo de varios pasos fronterizos

**Esta medida afecta a los vecinos de ambos lados de los Pirineos que se desplazan entre territorios para trabajar**

**La Comisión Europea ha iniciado un diálogo “político y técnico” con Francia para analizar la situación y explorar medidas alternativas como la cooperación policial**



Grandes rocas impiden el tráfico por el Coll de Banyuls

El Gobierno francés mantiene cerrados desde hace un año varios pasos fronterizos del Alt Empordà y la Cerdanya, una situación que prevé alargar hasta el 30 de abril. La decisión fue justificada en su momento por la pandemia, motivos antiterroristas y de inmigración ilegal, pero la prolongación en el tiempo de esta medida, que afecta a los vecinos de ambos lados de los Pirineos que se desplazan entre territorios para trabajar, ha llevado a la Comisión Europea a iniciar un diálogo “político y técnico” con Francia para analizar la situación y explorar medidas alternativas como la cooperación policial.

Este fin de semana varios ciudadanos apartaron las piedras que impedían el paso por el Coll de Banyuls, que une Rabós d’Emporà y Banyuls de la Marenda, que ya vuelve a estar cerrado. También se impide el paso de vehículos por el Coll de la Manrella, dos caminos de la Cerdanya y el puerto del Portilhon, en Val d’Aran.